
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 74/2023                                 Guaíba, 17 de Janeiro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  303/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  880/2022  apresentado pelo Vereador

Everton da Academia – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer conforme o artigo 115 do regimento interno que informe o que

segue:

 Quantas ruas ou avenidas já foram asfaltadas , ou até mesmo 

calçadas nessa atual gestão ? O executivo tem um planejamento de 

mais quantas ruas irão pavimentar até 2024 ?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, viemos por

meio deste responder ao requerimento nº 880/2022, conforme resposta abaixo:

Ruas  que  receberam  (recapagem/capa).  FINISA  -  Adão  Rodrigues,

Camaquã, Beira Rio, Carlos Mota, Sertão Santana e rua B.Badesul - Lourival,

Pedras Brancas e  Inácio  de Quadros.  Usina de Asfalto  -  Flores  da Cunha,

Valdomiro Rodrigues, Rua 8, Florianópolis,  Macapá, João Arnaldo Gonzales,

Maceió, Fortaleza, rua 55, rua 20,rua 21, rua 19, Avelino Py, Gen. Neto, São

José, 20 de Setembro, Cônego Scherrer, Otaviano Manoel de Oliveira Junior,

Lauro Azambuja e Aracaju. 

Rua que receberam remendo.  Usina de  Asfalto  -  Celso  Lopes,  João

Uranga, Mario Jardim e rua X7.Informamos que está previsto a pavimentação

de mais 40 km de ruas c/ (recapagem/capa) com a usina de asfalto até final de

2024. Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos 
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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